

Salobreña progresá

Estamos en Navidad. Cuando llegan estas fechas todos estamos predispuestos a pasarlo bien. Son fechas para la familia, para la amistad, para el compañerismo y también para reflexionar sobre el año que se nos va y el que viene. Son unas fechas donde todos deseamos ser felices y que los demás lo sean. Pero no podemos olvidar a las personas que por algún motivo no pueden disfrutar como nosotros. La catástrofe sufrida en Centroamérica a consecuencia del Huracán Mitch nos ha conmovido a todos. Los trabajadores del Ayuntamiento han decidido que el dinero que se emplea cada año en celebrar la comida de fraternidad entre todos, este año sea destinado a Centroamérica junto con la aportación que el Ayuntamiento ha realizado de dos millones de pesetas.

También estos días son fechas para reflexionar sobre el año que se nos va y hacer balance: 1998, desde el punto de vista de la Institución Municipal ha sido un año muy positivo. Se ha puesto en funcionamiento el nuevo Juzgado de Paz, el Centro de Educación Infantil, la Casa de la Cultura de la Caleta y el alumbrado público de Lobres; se ha asfaltado y empedrado gran número de calles en Salobreña, Lobres y La Caleta.

Se ha puesto en marcha la operación de recuperación del Centro Histórico de Salobreña con proyectos de gran calado que darán importantes frutos en un futuro inmediato.

Se ha finalizado y puesto a punto el Auditorio Villa de Salobreña, que abrirá sus puertas en Enero.

Están puestas en marcha y a punto de acabarse las obras en la Avda. del Mediterráneo y en el entorno de la Casa de la Cultura, la calle de entrada a la Caleta, la ampliación del Parque La Fuente, la urbanización de los Polígonos 1 y 2 del Plan Parcial Playa, el Museo Local,... Como también está en marcha la construcción del Pabellón Polideportivo Cubierto y proyectos como los de construcción de la Residencia de la Tercera Edad, el nuevo Instituto de Enseñanza Secundaria, 60 viviendas sociales en La Caleta, 14 en Lobres y 33 para jóvenes menores de 35 años. Las obras de urbanización del Sector Norte ya han sido adjudicadas y comenzarán también en breve. Y se está trabajando en los proyectos del Puerto Deportivo de la Caleta y el Puente sobre el Río Guadalfeo.



Manuel Pérez Cobos (*)

Y no puedo dejar de mencionar los importantes avances que se han dado en nuestro municipio en aspectos sociales, culturales y económicos, que están suponiendo el sentar las bases para un futuro mejor para todos. Por tanto el año ha dejado una puerta abierta a la esperanza de un futuro lleno de grandes posibilidades de progreso para Salobreña, por lo hecho, por lo que está en marcha y por las expectativas

generadas, lo que sin duda se debe a todos los salobreños, cada uno en lo que la medida de sus posibilidades la ha permitido: al gobierno municipal, a los trabajadores del Ayuntamiento, a los diversos sectores empresariales puestos en marcha en Salobreña: construcción, comercios y pequeñas industrias y, como no, a todos los ciudadanos por su apuesta, colaboración y comprensión. Gracias a todos, Salobreña progresá.

El futuro seguiremos construyéndolo entre todos. Es bueno que analicemos cada uno, desde nuestro punto de vista, lo que ha pasado de positivo y de negativo en nuestro pueblo en el año que acaba, para que desde esa reflexión pensemos en el futuro que queremos para Salobreña. Yo estoy seguro de que 1999 debe ser mejor. Salobreña tiene grandes recursos y posibilidades, y personas dispuestas, con ilusión y ganas de trabajar, a sacarle el máximo rendimiento en beneficio de todos los salobreños.

El empleo para todos, la educación y la cultura, la convivencia sana y en armonía y el mayor grado de bienestar para todos nosotros y las futuras generaciones, son nuestro reto y nuestra esperanza. Pero conseguir todo ello es obra de todos, de las decisiones que entre todos debemos tomar en el futuro y de que no dejemos opción a la marcha atrás y apostemos por proyectos de futuro y de progreso en convivencia, sumando y no restando.

Las Navidades son fechas muy entrañables: la familia, los amigos, los compañeros, los vecinos... son fechas también para la solidaridad, para pensar en aquellos que viven peor que nosotros y tratar de ayudarles, creando una conciencia cívica durante todo el año.

Mis deseos de paz, felicidad y prosperidad en 1999 para todos los salobreños y salobreñas.

FELICES FIESTAS